
АННОТАЦИЯ 

Установки к сексу у индивидов с различной сексуальной ориентацией: 

аннотация к магистерской диссертации / Гродь Жанна Валерьяновна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. 

И.А. Фурманов. 

Объект – установки к сексу.  

Предмет – установки к сексу индивидов с различной сексуальной 

ориентацией. 

Цель – определить особенности установок к сексу индивидов с 

различной сексуальной ориентацией. 

Основные результаты. В результате сравнительного анализа было 

выявлено, что существуют различия в установках к сексу у женщин и мужчин 

с различной сексуальной ориентацией. У гомосексуальных и бисексуальных 

женщин и мужчин выше дозволенность половых отношений, склонность к 

просмотру порнографии и проявление агрессивности в сексуальных 

отношениях, а также сильнее сексуальное либидо, чем у гетеросексуальных. У 

гетеросексуальных мужчин и женщин сексуальная удовлетворённость и 

реализованность в сексуальных отношениях выше, чем у гомосексуальных и 

бисексуальных. Сексуальную невротичность в большей степени проявляют 

женщины и мужчины гомосексуальной ориентации. К обезличенному сексу 

больше склонны мужчины и женщины с гомосексуальной и бисексуальной 

ориентацией и гетеросексуальные мужчины. Гомосексуальные мужчины 

испытывают в большей степени отвращение к сексу, чем мужчины с 

гетеросексуальной ориентацией. Проявляют большую сексуальную 

чувствительность (возбудимость) женщины с гомосексуальной и 

бисексуальной ориентацией, чем женщины с гетеросексуальной ориентацией. 

Женщины с гетеросексуальной ориентацией склонны к фемининому 

сексуальному поведению, а женщины с гомосексуальной и бисексуальной 

ориентацией проявляют большую маскулинность, мужчины же вне 

зависимости от ориентации в сексуальном поведении проявляют маскулинные 

черты. 

В свою очередь, ядро установок к сексу у женщин и мужчин с 

гомосексуальной, бисексуальной и гетеросексуальной ориентацией имеет 

различную структуру:  

 у мужчин с гетеросексуальной ориентацией наиболее выражена 

установка на проявление сексуального влечения, маскулинности и 

агрессивности в сексуальном поведении; они активно стремятся к физической 

близости, часто используют порнографическую продукцию.  

 установка у женщин с гетеросексуальной ориентацией 



направлена, с одной стороны на проявление фемининности, целомудренности, 

сексуальной застенчивости, но с другой стороны на выражение своей 

сексуальной чувствительности; 

 у мужчин с гомосексуальной ориентацией наиболее выражена 

установка на удовлетворение сильного сексуального либидо посредством 

успешных половых контактов либо просмотра порнографической продукции; 

 установка у женщин с гомосексуальной ориентацией направлена 

на проявление сексуальной чувствительности и маскулинных черт в 

сексуальном поведении с подходящим по физическим и личностным 

параметрам партнёром. 

 установка у мужчин с бисексуальной ориентацией направлена на 

удовлетворение сильного сексуального либидо вне зависимости от пола и 

личностных качеств партнёра, увлечение порнографической продукцией и 

проявление маскулинности в сексуальном поведении;  

 у женщин с бисексуальной ориентацией наиболее выражена 

установка на реализацию сексуального влечения, невзирая на индивидуальные 

характеристики партнёра. 

Что касается наиболее важных прогностических показателей установок 

к сексу, то у гетеросексуальных мужчин и женщин это соответственно 

маскулинное и фемининное поведение в интимных отношениях, проявление 

целомудренности и воздержания в сексуальной активности, достаточная 

реализованность сексуальных желаний и высокая сексуальная невротичность. 

Предсказательными параметрами гомосексуальных мужчин и женщин 

являются антипатия к традиционным сексуальным практикам, проявление 

агрессивности, сильного сексуального желания и высокой невротичности в 

сексуальных отношениях. 

Главными информативными признаками бисексуальных мужчин и 

женщин являются высокий уровень дозволенности различной сексуальной 

активности, стремление удовлетворению сексуальных желаний вне 

зависимости от пола партнёра и его личностных качеств с одновременной 

неприязнью к сексуальным практикам.  
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ABSTRACT 

Attitudes toward sex of individuals with different sexual orientations: an 

abstract to the thesis / Hrodz Zhanna Valerianovna; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Psychology; sci. sup. I.A. Furmanov. 

Object – attitudes toward sex. 

Subject – attitudes toward sex of individuals with different sexual 

orientations. 

Goal – to determine the characteristics of attitudes toward sex of individuals 

with different sexual orientations. 

General results. 

As a result of a comparative analysis, it was found that there are differences 

in attitudes toward sex for women and men with different sexual orientations. 

Homosexual and bisexual women and men have higher permissiveness of sexual 

relations, a tendency to view pornography and have aggressive sex, as well as 

stronger sexual libido than heterosexual. Heterosexual men and women have higher 

sexual satisfaction than homosexual and bisexual. Sexual neuroticism is more 

typical for women and men of homosexual orientation. Men and women with a 

homosexual and bisexual orientation and heterosexual men are more prone to 

impersonal sex. Homosexual men are more disgusted with sex than men with 

heterosexual orientation. Homosexual and bisexual women exhibit greater sexual 

sensitivity (excitement) than women with a heterosexual orientation. Women with a 

heterosexual orientation are prone to feminine sexual behavior, and women with a 

homosexual and bisexual orientation are more masculine, while men, regardless of 

their orientation in sexual behavior, are masculine.  

In turn, the core of sexual attitudes for women and men with a homosexual, 

bisexual and heterosexual orientation has a different structure: 

 for men with heterosexual orientation, the most pronounced attitude is 

manifestation of sexual desire, masculinity and aggressiveness in sexual behavior; 

they actively seek physical intimacy, often use pornographic products. 

 the attitude of women with heterosexual orientation is aimed, on the one 

hand, to manifest femininity, prudishness, sexual shyness, but on the other hand to 

express their sexual sensitivity; 

 for men with a homosexual orientation, the most pronounced attitude is 

to satisfy a strong sexual libido through successful sexual intercourse or viewing 

pornographic products; 

 attitude for women with a homosexual orientation is aimed at the 

manifestation of sexual sensitivity and masculine traits in sexual behavior with a 

partner with appropriate physical and personal parameters. 

 attitude for men with a bisexual orientation is aimed at satisfying a 



strong sexual libido, regardless of the gender and personal qualities of the partner, 

passion for pornographic products and the manifestation of masculinity in sexual 

behavior; 

 for women with a bisexual orientation, the most pronounced attitude is 

to realize sexual desire, regardless of the individual characteristics of the partner. 

As for the most important prognostic indicators of attitudes towards sex, 

heterosexual men and women accordingly have masculine and feminine behavior in 

intimate relationships, manifestation of prudishness and abstinence in sexual 

activity, sufficient satisfaction of sexual desires and high sexual neuroticism. 

Predictive parameters of homosexual men and women are antipathy to 

traditional sexual practices, manifestation of aggressiveness, strong sexual desire 

and high neuroticism in sexual relations. 

The main informative signs of bisexual men and women are a high level of 

permissiveness of various sexual activities, the aspiration to satisfy sexual desires, 

regardless of the sex of the partner and his personal qualities with a simultaneous 

hostility to sexual practices. 

Key words: ATTITUDES TOWARD SEX, SEXUAL ORIENTATION, 

HOMOSEXUALITY, HETEROSEXUALITY, BISEXUALITY, SEXUAL 

MOTIVATION, SEXUAL BEHAVIOR. 
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